
CONSIGLIO REGIONALE FIDAL MARCHE 
Riunione 4/2023 del 15/06/2023 

 
La riunione si svolge in presenza presso la sede del Comitato regionale FIDAL Marche  
Sono presenti:  
Il Presidente Rocchetti Simone; 
I Consiglieri Agabiti Rosei Giuseppe, Maria Gabriella Trisolino, Corradini Andrea, 
Leonardo Sanna, Ficerai Mauro, Ruggieri Vinicio, Baldini Ermenegildo, Ferrari 
Giovanni, Angelo Genio; 
Il Coordinatore del Palaindoor Domenichelli Pietro e la Segretaria Sig.ra Borrelli 
Nadira.  
 
Presiede il Presidente Avv. Simone Rocchetti e funge da segretario verbalizzatore la 
Sig.ra Nadira Borrelli. 
 
Ordine del Giorno: 
 

1. Approvazione verbale  
 

2. Comunicazioni del presidente 
 

 
3. Decisioni in merito al Raduno Residenziale estivo  

 
4. Discussione in merito al GGG 

 
5.       Ratifica delibere del Presidente   

 
6. Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 

 
 

7. Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 
 

8. Varie ed eventuali  
 

 
 
La riunione si apre alle ore 17,00. 
 
1. Approvazione Verbale riunione precedente 
 
Il verbale viene letto al Consiglio e approvato all’unanimità 



 
2.        Comunicazione del Presidente: 

 
 

- Il Presidente spiega che è pervenuta in comitato una richiesta da parte della 
società Team Pesaro Athletic Field, che ha intenzione di organizzare una 
manifestazione di atletica e non solo in piazza,  per quanto riguarda i seguenti 
servizi: 

1. Patrocinio del Comitato Regionale FIDAL; 
2.  Partecipazione con ospiti per intervenire e parlare di atletica durante l'evento 

serale. 
3. Richiesta di utilizzo in comodato d'uso gratuito della pista blu smontabile sita in 

Ancona al Campo Conti (con carico/scarico trasporto a nostre spese, che avver-
rà il 31 agosto e restituzione il 4/5 Settembre) 

4. Utilizzo del sistema Sigma Online per la gestione delle iscrizioni alla manifesta-
zione (partecipazione degli atleti gratuita). 

5. Richiesta di contributo economico a supporto della manifestazione. 
 
Il Consiglio evidenzia che è ben lieto di dare il proprio contributo, in primis pa-
trocinando l'evento e dando poi la propria disponibilità a far partecipare ospiti 
per intervenire e parlare di atletica. 
Eventuale contributo, in servizi, saranno poi concordati direttamente con la so-
cietà pesarese. 

 
 

3.  Decisioni in merito al Raduno Residenziale estivo 
 
- Il Presidente spiega al Consiglio che ha avuto modo di interfacciarsi con il Dott. 
Belardinelli a proposito del bando che prevede, come requisito per la assegnazione 
della borsa di studio di € 2.000,00=, il tesseramento obbligatorio con il CUS Camerino.  
Il Presidente del CUS ha rappresentato al Presidente del Comitato le motivazioni 
sottostanti a tale scelta ma, al contempo, ha promesso che già a partire dal prossimo 
anno il bando escluderà dal tesseramento obbligatorio gli atleti di atletica leggera. 
Tenendo conto delle affermazioni del Presidente del CUS, il Presidente del Comitato 
regionale ed i Consiglieri presenti, con il parere favorevole del FTR, decidono di 
pianificare il Raduno Residenziale estivo a Camerino per dal 21 al 24 agosto 2023. 
Per la organizzazione e il coordinamento con Erdis il Consiglio predispone con 
delibera numero 22/2023 un gruppo di Consiglieri delegati di seguito elencati: 

- Consigliere Mauro Ficerai 
- Vice Presidente Maria Gabriella Trisolino  
- Consigliere Andrea Corradini 
- Fiduciario tecnico Regionale Ermenegildo Baldini  



 
 
 
4.        Discussione in merito al GGG 

Il Presidente avanza la proposta di riconoscere ai giudici il gettone di presenza unico 

per tutti come già avviene in molte altre regioni di Italia lasciando fissa la quota dei 

chilometri di percorrenza, ma con la eventuale applicazione di una franchigia 

chilometrica. Il Presidente incarica e delega un gruppo di consiglieri che si occupi di 

finalizzare questo progetto condividendo le idee con il Fiduciario Regionale del 

Gruppo Giudici di Gara Giovanni Ferrari. 

Il Consiglio nomina con delibera n° 23/2023 i membri del Gruppo di lavoro a supporto 

dei giudici, di seguito elencati: 

- Consigliere Giuseppe Agabiti Rosei 

- Consigliere Leonardo Sanna 

- Consigliere Alessandro Fineschi 

-  Consigliere Mauro Ficerai 

Il presidente propone al Fiduciario regionale dei Giudici di gara di pianificare un 

progetto per arruolare nuovi giudici. 

 

5.  Ratifica delibere del Presidente.  

 
- Il consiglio ratifica con delibera n°24 /2023 la delibera del Presidente n°5/2023 

riguardante il riconoscimento provvisorio ai fini sportivi alla A.S.D. Trecastelli 
Polisportiva ASD inoltre il Consiglio ratifica con delibera n°25 /2023 la delibera 
del Presidente n°6 /2023 inerente il contributo una tantum di € 200,00 
ciascuna  alla società AP005 e alla società MC042 per aver messo a 
disposizione i propri pulmini per il trasferimento della rappresentativa Marche 
al II^ Roma Sprint Festival  

-  
 

6 . Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 

Il Consiglio approva i trasferimenti tra società marchigiane richiesti alla data presente 
con delibera n°26 /2023. 
 



7 .  Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 
Il Consiglio approva con delibera n°27/2023 le richieste di tesseramenti di atleti 
stranieri giunte alla data presente. 

8. Varie ed eventuali  
 

- In merito al Trofeo Coni il Consigliere Giuseppe Agabiti Rosei espone il suo 
dissenso in merito alla mancata delibera da parte del Presidente per quanto 
riguarda la revisione dei regolamenti che tutelano il progetto Trofeo Coni, 
Il consigliere Sanna interviene chiarendo che secondo le decisioni assunte in 
Consiglio doveva essere  il  delegato Regionale del progetto Coni, Sig. Marco 
De Santis, ad assumersi l’onere di comunicare eventuali cambiamenti del 
regolamento. Rosei inoltre lamenta la mancata comunicazione da parte del 
Comitato per quanto riguarda l’arrivo della mail del Coni riguardante il 
progetto. 
 

- Il Consigliere Corradini Andrea presenta al Consiglio il PROGETTO ‘’SUPPORTO 
TALENTO’’ un progetto di valutazioni realizzato da Giovanni Bettini ed Andrea 
Corradini. Il Progetto ha come finalità quelle di affiancare le società e i tecnici 
con uno strumento di valutazione e contribuire concretamente, attraverso una 
serie articolata di interventi, alla finalizzazione ed alla valorizzazione della 
pianificazione e programmazione dell’attività tecnico-agonistica degli 
atleti, oltre con Test di Forza anche mediante il supporto di Test di 
Video Analisi. Pertanto il Consigliere Corradini chiede di pianificare un 
contributo attraverso l’acquisto di strumenti che potranno essere utilizzati a 
supporto del Progetto. 
 

La riunione si chiude alle ore 20:00. 
 
Il segretario verbalizzatore          Il Presidente 
       Nadira Borrelli        Simone Rocchetti 


